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“Após o curso de 6 meses de língua japonesa, ingressei no Curso de Doutorado e então devo 

permanecer por aqui por mais uns 4 anos. 

Estou adorando tudo, tem sido uma experiência singular em todos os sentidos, estou muito 

contente por estar aprendendo técnicas e exames que praticamente não existem ainda no Brasil, 

além da cultura japonesa com todas as suas peculiaridades (e de várias outras culturas que nem 

imaginava um dia ter contato, de pessoas que acabamos conhecendo, nas mesmas condições de 

bolsistas estrageiros). 

Apesar disso, queria deixar claro que minha rotina não tem sido fácil (risos) pois, como 

atendemos pacientes durante o dia (todos os dias), o Depto. faez reuniões às 7h da manhã e 

depois das 21h para discutir pesquisas, tratamentos, congressos. ntão tenho poucas horas de 

sono durante a semana. Mas isso não é uma reclamação, pois tem valido muito a pena! 

Além disso, tenho tido a oportunidade de mostrar o lado bom do Brasil e despertar o interesse 

e o respeito pelo nosso país para japoneses e outros estrangeiros que venho a conhecer. Consegui 

um material muito bom da Embratur (vídeo, pôsteres, folhetos e livro com fotos) e as pessoas 

ficam impressionadas com a riqueza natural e cultural do nosso país. Isso também me é 

gratificante! 

Mas o objetivo desse e-mail era mesmo para agradecer por terem me dado essa oportunidade 

de estar vivenciando tudo isso, achei justo dar um feedback. 

E também queria parabenizar vocês pela homepage do Consulado que realmente me 

espantou dessa última vez que fui visitar, pois algumas pessoas interessadas em bolsa me fizeram 

algumas perguntas, e então, eu iria dissertar sobre todas as bolsas que eu conhecia, o que era 

cada uma e os procedimentos para seleção. No final, só indiquei a homepage de vocês e já estava 

tudo lá! 

O meu processo de seleção foi bem mais complicado, não tínhamos ainda todas essas 

informaçõess e facilidades que vocês dispuseram recentemente. 

Além disso, gostaria de indicar um site sobre a comunidade nikkei que tem feito um trabalho 

bem legal em diversos assuntos, e inclusive de um Forum específico para as pessoas discutirem 

sobre Bolsas de Estudo no Japão. Chama-se Hai-Net (www.hainet.com.br).  

Os ex-bolsistas e pessoas interessadas em bolsas sempre trocam informações lá. 

Estou enviando uma foto do Nyugakushiki com um amigo americano pra vcs verem que é 

verdade (risos) e outra das cerejeiras em flor na fachada do Castelo de Nagoya que há pouco 

estavam maravilhosas!” 
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